

En un acto con presencia civil y militar, se destacó la labor del exsecretario ejecutivo de FEREDE en la defensa de la libertad religiosa y la implantación de la capellanía evangélica en las FFAA



Mariano Blázquez posa con la placa conmemorativa que recibió en el acto en su homenaje

(Redacción, 20/04/2022) En el día de ayer tuvo lugar, en el Palacio Real de Valladolid, un acto de homenaje despedido al exsecretario ejecutivo de la Federación de Entidades Religiosas Evangélicas de España (FEREDE), Mariano Blázquez Burgo, organizado por la Coordinadora de Asistencia Religiosa Evangélica en las Fuerzas Armadas de FEREDE.

El Palacio Real de Valladolid es la sede de la Cuarta Subinspección General del Ejército (Noroeste).

Blázquez y sus acompañantes, entre ellos la actual secretaria ejecutiva de FEREDE, Carolina Bueno, fueron recibidos por las autoridades militares con unas palabras de bienvenida a cargo del general César García del Castillo.

También estuvieron en el acto otras autoridades militares, entre ellas el Coronel Gobernador del Palacio y representantes de la Dirección de Asistencia al Personal (DIAPER) del Ejército de Tierra, con sede en Madrid.

Mariano Blázquez fue homenajeado en un acto organizado por la Coordinadora de Asistencia Religiosa e

Escrito por Coordinadora de ARE en las FFAA (FEREDE) / Edición: Actualidad Evangélica
Miércoles, 20 de Abril de 2022 16:39



Mariano Blázquez fue homenajeado en un acto organizado por la Coordinadora de Asistencia Religiosa e

Escrito por Coordinadora de ARE en las FFAA (FEREDE) / Edición: Actualidad Evangélica
Miércoles, 20 de Abril de 2022 16:39



Coordiadora de ARE en las FFAA (FEREDE) / Edición: Actualidad Evangélica / Foto: